

Abschied von Adolf Friedrich

Viele Verdienste des Stadtpfarrmesners

Initiator der Sportfreunde

DINKELSBÜHL (bhr) – Eine außerordentlich große Trauergemeinde gab dem im 81. Lebensjahr verstorbenen einstigen Stadtpfarrmesner von St. Georg, Adolf Friedrich, das letzte Geleit.

Stadtpfarrer Bernd Aninger hielt mit dem Wilburgstettener Pfarrer Hans Sing in der St.-Leonhards-Kirche in Konzelebration das Requiem.

Sohn Jürgen Friedrich widmete seinem Vater im Namen aller Angehörigen und der vielen Vereinigungen, denen dieser angehört hatte, einen Nachruf. Dies tat auch Alois Hohler für den Heimkehrerverband, dem der Verstorbene 50 Jahre die Treue gehalten hatte. Heinz Breuer dankte ihm für seine lange Verbundenheit und Treue zur KAB. Helmut Müller würdigte das Gründungsmitglied der Sportfreunde, „ohne dessen Initiative nach dem Krieg es den Verein vielleicht gar nicht gäbe“.